
Ja, dass ist wahr Ingo. Es sollte im besten Fall egal sein und die Aussage sollte wichtiger sein und nicht der
Mensch dahinter.

Ich finde die Meinung gut, dass Geschichten oder ein Gedicht unabhängig vom Autor interpretiert werden
sollen.

Jedoch gibt es beispielsweise bei Kafka einige Menschen die der Meinung sind, dass man seine Werke
nicht unabhängig von der Hintergrundgeschichte mit seinem Vater interpretieren sollte. 
Deswegen denke ich schon, dass sowas manchmal wichtig ist und ausschlaggebend sein kann um
bestimmte Dinge besser zu verstehen. Von daher sollte das auch nicht immer außer Acht gelassen werden.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Hallo Welt! :)
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